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会長挨拶 　皆さん、こんにちは。今年も、あ
と残すところ２週間ちょっととなり、
来週は「クリスマス家族会」です。
欧米などでは、このクリスマスが賑
やかですが、日本ではどちらかとい
えば、正月の方が賑やかであります。
日本では古来から、正月は「年の
神」を迎えるときで「年の神」とは
豊作の神であり、その神様をもてな

し、新しい年の豊穣を祈るという稲作社会の象徴なの
だそうです。欧米が「イエス・キリスト」なら、日本は
「年の神」なのでしょう。日本では、正月を迎える前の
年末は大忙しです。おせち料理や門松などの正月の準
備の他に家の大掃除、借金があるとそれを返すために
走り回る。これも、家に「年の神」を迎えるために身も
心もきれいにしておかなければならないという考えか
らだそうです。そして、年が明けるとお互いに「おめで

とうございます」と挨拶を交わしますが、これも実は
「年の神」をたたえることに由来しているとのことです。
　今日は、これからクラブ年次総会ということで、新し
い年度（次年度）を迎える準備になります。みなさん、
どうぞよろしくお願いいたします。
　さて、恒例の「シリーズあの年プレイバック」は、昭
和60年（1985年）です。この年の５つのトピックスを
紹介いたします。
　１．「日航ジャンボ機123便 御巣鷹山に墜落」 520

人死亡、４人生存。
　２．「公社民営化」日本電信電話公社→NTT､日本専

売公社→ JT日本たばこ。
　３．「男女雇用機会均等法」が成立。
　４．松田聖子・神田正輝が結婚。ファン、報道陣

3,500人がおしかける。
　５．「カエルコール」夫が帰宅を電話で告げるで電話

利用回数が増加。

幹 事 報 告 丹野　善将  幹事

ニコニコBOX　佐々木啓充 君
大久保章宏君　2800地区30周年史が完成いたしました。
金田　亮一君　30周年史弊社で印刷いたしました。ありが

とうございました。
熊谷　昌和君　会長エレクト宜しく願いいたします。
浅野　裕幸君　田中皮膚科の鈴木先生に往診していただきま

した。ありがとうございました。
堀　　優一君　誕生祝いありがとうございました。

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：谷口　義洋 君
点　鐘：PM 12：30　中村　　篤 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

米山奨学生のイ・ソヨンさんに
奨学金の贈呈。

１．来週21日㈫の例会は、夜の18時30分よりここホテル
キャッスルにおいてクリスマス家族会となります。

２．今週の16日に、創立50周年実行委員会が、七日町ワシン
トンホテル三十三間堂にて18時より開催されます。担当の
方、よろしくお願いします。

３．来年一回目の例会は、１月11日パレスグランデールにて
新春ご祈祷と新年会となります。出欠の返信がまだの方は
早めにお願いいたします。

４．2800地区30周年史が本日届きましたので、皆様にお配
りしております。大変立派な記念誌となっております。後
ほどゆっくり御覧なってください。

2021-22 年度 山形南ロータリークラブ会長方針

「50周年の誓い 人をつなぐ 時代をつなぐ
　　　　　　　　　　ロータリーで人生に潤いを」
山形南ロータリークラブ会報
RI会長 ： シェカール・メータ　2800地区ガバナー ： 矢口　信哉　ガバナー補佐 ： 布施　富将
会　長 ： 中村　篤　幹　事 ： 丹野　善将　会報・史料委員会　委員長 ： 熊谷　一幸
委　員 ： 金田　亮一　　佐々木健一　　鈴木　宏之 　　堀　優一　　片岡　佳彦　　山田　雅人
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（寒河江）青山 治右衛門　　佐藤　直人

次年度会長挨拶

　皆様こんにちは。この度は、次年度の理事・役員をご承認いただき誠にありがとうございます。
あらためまして、来年７月より第52代会長を仰せつかりました熊谷昌和でございます。これか
ら半年の間、ロータリー歴の浅い私は、精一杯ロータリーを勉強させていただきながら、次年
度の準備をしていきたいと思いますので、諸先輩方はもちろん、多くの会員の皆様、ご指導の
程よろしくお願い致します。
　さて、本日の年次総会にあたり、次年度の行動目標を私なりに３点ほど掲げてみました。

一つ目は「親睦の強化」です。
　コロナ禍の生活が長引き、私たちの生活や仕事の中での行動が制限され、人と人との交流が対面にて、できない
期間が２年間も続きました。しかし、来年の７月ごろになれば、コロナの飲み薬もでき、きっと　以前のような行動
ができることを期待しているところです。そこで、この２年間を埋めるためにも、次年度は会員同士の親睦を楽しく、
そして更に深めていきたいと考えております。

二つ目は「行動による奉仕」です。
　ロータリーの目的の一つである奉仕活動。これもコロナ禍の中で行動が制限されてしまいました。次年度は汗をか
き、行動による奉仕活動を行っていこうと思っています。

三つ目は「成長」です。
　会員一人ひとりがロータリアンとしてまた、一人の人間として、更なる成長をしていけるよう、例会を通して多くの
ことを知り、考え、そして学んでいただきたいと考えております。また、クラブ全体の成長のためにも会員の増強に
力を入れていきたいと思っております。
最後に、この親睦・奉仕・成長は、多くの先輩方の長い歴史と伝統に支えられて、初めて実行できることではないでしょ
うか。そのことを考えると重責の念で胸がいっぱいになると同時に、楽しみでもあります。何卒、皆様にはご理解と
ご協力をお願いし、楽しく・充実したクラブを運営していこうと思いますので、どうぞよろしくお願いします。ありが
とうございました。

熊谷　昌和  会長エレクト

クラブ年次総会

山形南ロータリークラブ 2022－2023年度理事・役員
11月19日㈮の指名委員会において、下記の通り理事・役員が承認されました。

会長
会長エレクト　会員増強委員長
副会長　管理運営委員長
直前会長
幹事
副幹事　公共イメージ推進委員長
会計
理事　奉仕プロジェクト委員長
理事　ロータリー財団・米山奨学会委員長
理事　中長期検討委員長
役員　Ｓ・Ａ・Ａ

熊　谷　昌　和 君
浅　野　裕　幸 君
石　山　祐　介 君
中　村　　　篤 君
佐々木　啓　充 君
本　間　安　信 君
丹　野　善　将 君
谷　口　義　洋 君
奥　村　健　二 君
長　沢　一　好 君
渡　辺　　　崇 君


